



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

6年生からのバトンを引き継いで！ 児童会役員引き継ぎ会・任命式

2月7日（火）、朝の時間にリモートで児童会役員の引き継ぎ会を行い、昼に新児童会役員の任命式をしました。

引き継ぎ会では、4名の6年生に感謝の気持ちを込めて、花束のプレゼントをしました。4名は、コロナ禍の中、全校生を笑顔に、元気にしようといろいろなことを企画・運営してくれました。上高瀬小学校のリーダーとして、活躍する姿は素晴らしいものでした。

また、運動会やスマイルプロジェクトなどでは、6年生全員で全校生のために協力し合っていたことも忘れてはいけません。中学校に行っても、話し合い、計画し、準備し、実行する中で、それぞれに培った力を大いに生かしてほしいと思います。

新児童会役員の任命式では、4名の5年生と2名の4年生に任命書を渡しました。承認選挙の時に全校生に向けて語っていた、「あいさつがいっぱいの学校にしたい。」「代表委員会や全校朝会、集会の司会や進行を頑張りたい。」「全校生が楽しめる活動を考えたい。」「一人ひとりの考えや意見を大切にしたい。」「キラリさん活動を工夫してみんなのよさをたくさん見つけたい。」「分かりやすくみんなが納得する活動をしていきたい。」という抱負のように、みんなやる気満々です。やりたいことやしたらいいなと思うことなど、積極的に取り組んでほしいと思います。



代表委員会



2月7日（火）、「6年生を送る会をひらこう」という議題で、どんなことをするのか、プレゼントをどうするかという2つの内容について話し合う代表委員会がありました。

朝に引き継ぎ会を終えたばかりの新児童会役員さんが進行をがんばりました。司会や記録など分担した役割を協力し合いながら果たしていて、6人がまとまっている様子がうかがえました。これから3月1日に予定している6年生を送る会に向けて、力を合わせてください。



シューター訓練



2月3日(金)、5年生がシューター訓練を実施しました。本館3階のベランダからシューターを使って中庭に下りてくる訓練です。少し緊張気味だった5年生でしたが、友達が1人また1人と訓練を終えていくのを見ている内に、だんだんと表情が柔らかくなっていく子もいて、全員が無事に終わることができました。訓練が終わると、「もう一度やりたい。」との声もあがっていました。担任の先生からの「後2ヶ月で3階に上がるみなさん」との言葉を聞いて、最上級生になるんだという思いが強まったのではないのでしょうか。



全校ことばタイム

2月9日(木)、今年度最後の全校ことばタイムの発表がありました。6年生が指針となるような言葉とその意味を自分の経験とつないで発表しました。「初心忘るべからず」「為せば成る為さねば成らぬ何事も」「千日の稽古を鍛とし万日の稽古を練とする」など、5つの言葉を紹介してくれました。言葉ごとのグループで声と気持ちを合わせている姿はさすがでした。最後に1年生の代表の児童が感想を発表しました。



ゲートボールふれあい大会



2月11日(土)、ゲートボールふれあい大会が行われ、麻小、二ノ宮小の子どもたちと対戦しました。指導してくださっている地域の方から助言をいただきながら、練習の成果を発揮しようとしてがんばりました。結果は、Aチームが優勝、Bチームが準優勝でした。おめでとうございます！

